



## Mit Pflanzen das Stadtbild mitgestalten

### Aktion „KUNibert“ soll Natur im öffentlichen Raum fördern

**Bürgerinnen und Bürger der Stadt Landshut, die gerne ein Stück Natur im öffentlichen Raum schaffen und betreuen möchten, können sich seit diesem Jahr am Projekt „KUNibert – Bürger bringen Grün ins Grau“ beteiligen. Mit der ehrenamtlichen Bepflanzung und Pflege eines Grünstreifens, einer Baumscheibe oder einer ähnlichen Fläche kann jeder das Stadtbild aktiv mitgestalten und nicht nur optisch aufwerten.**

Dass von einer geeigneten Bepflanzung auch Klima, Umwelt, Natur und zahlreiche Insekten profitieren, ist der Hintergrund für den Projektnamen KUNibert (K für Klima, U für Umwelt, N für Natur und I für Insekten). Beteiligt hat sich beispielsweise der angehende Student für Landschaftsbau, Andreas Saemer. Er hat sich einer blütenreichen Mischung verschiedener Salbeisorten, Lavendel und Witwenblumen ausgesucht, die einen Beitrag zur insektenfreundlichen Stadt leisten.

Wer es ihm gleichtun möchte und eine Fläche weiß, die er gerne erblühen lassen möchte, wendet sich bitte mit einer Lagebeschreibung und einem Foto der Fläche im aktuellen Zustand an [kunibert@landshut.de](mailto:kunibert@landshut.de). Bestätigt die Stadt, dass eine Begrünung der gewählten Fläche möglich ist, kann mit dem Gärtnern begonnen werden.

Weitere Informationen zum Projekt sind online zu finden unter [www.landshut.de/kunibert](http://www.landshut.de/kunibert). Bei Fragen kann man sich gerne an [kunibert@landshut.de](mailto:kunibert@landshut.de) wenden oder telefonisch unter 0871/88-1738 melden.

#### **Foto:**

Stadt Landshut (Verwendung mit Quellenangabe honorarfrei möglich)

#### **Bildtext:**

Andreas Saemer beteiligt sich am Projekt „KUNibert“ und pflegt seine Pflanzen am Straßenrand auf einer öffentlichen Fläche.